

## RESUMEN nacional



### Monsalve queda en arresto domiciliario

Después de 181 días en prisión preventiva, gracias a que la Corte Suprema acogió un recurso de amparo con el objetivo de cambiar la medida cautelar que pesaba en su contra, ayer el exsubsecretario del Interior, Manuel Monsalve, dejó el anexo penitenciario Capitán Yáber, en la capital, para recluirse en su departamento en Viña del Mar e iniciar el arresto domiciliario total. La autoridad enfreñata una indagación por abuso sexual y violación.



### 25 mil funcionarios viajaron con licencia

El escándalo se desató luego de que la Contraloría General de la República (CGR) publicara un informe en el que establece que, entre 2023 y 2024, 25.078 funcionarios públicos o de entidades que cumplen esa función a nivel nacional incumplieron el periodo de reposo indicado en su licencia médica por haber viajado fuera del país durante ese mismo lapso o parte de él.

### Hacienda da plazo para sumarios a funcionarios públicos

El Ministerio de Hacienda tomó acciones inmediatas luego de que la Contraloría General de la República revelara que entre 2023 y 2024 más de 25 mil funcionarios públicos salieron del país mientras tenían licencias médicas: por un lado se dio un plazo de 72 horas para que todos los involucrados sean sometidos a sumario y por otro se conformó un Comité Nacional de Ausentismo. Además, se debe exigir el reintegro de la licencia médica.



### Fiscalía indagará viajes con licencia médica

El Ministerio Público anunció ayer la apertura de una investigación de oficio a los 25.078 funcionarios públicos que aparecieron en el informe de Contraloría por viajar al exterior mientras se encontraban con licencia médica, entre los años 2023 y 2024. Esto fue catalogado por la Fiscalía como "uso fraudulento" de la garantía laboral. Los más de 25.000 funcionarios han sido ubicados a lo largo del país.



### Licencias: amigo de Boric renuncia

El escándalo por el mal uso de licencias médicas por parte de funcionarios públicos llegó al entorno del Presidente Gabriel Boric: ayer debió renunciar Raúl Domínguez, jefe de la División de Política Regulatoria y Estudios de la Subsecretaría de Telecomunicaciones (Subtel) y amigo del Mandatario, luego de que se conociera que fue uno de quienes cometieron dicha irregularidad, que fue denunciada por la Contraloría.